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四つのテスト

言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか
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第２２８８回例会 プログラム

地区協議会報告②

今後のスケジュール

5月26日(水) 第1Ｇ会長幹事会(今年度、次年度合同) 18:30～ 京都ホテル

29日(土) 清掃例会/沓尾松山公園清掃(IAC合同) 10:00～

6月 1日(火) ※5/29(土)に例会変更

5日(土) 恵庭ＲＣ創立40周年記念式典15:00～ｻｯﾎﾟﾛﾋﾞｰﾙ工場内ﾚｽﾄﾗﾝ「ｳﾞｧﾙﾊﾗ」

8日(火) 通常例会/1年を顧みて① 12:30～ 京都ホテル

15日(火) 通常例会/1年を顧みて② 12:30～ 京都ホテル

22日(火) 夜間例会/最終例会(山翠会合同) 18:30～ 京都ホテル

次年度合同委員会スケジュール

時間 19:00～ 場所 行橋RC事務局

5月27日(木) 職業奉仕、社会奉仕、環境保全、

5月27日(木) インターアクト、会報・広報

5月28日(金) 国際奉仕、国際交流、

5月27日(木) ロータリー財団、米山記念奨学

5月31日(月) 出席、親睦、ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ、SAA

6月 1日(火) クラブ奉仕、会員選考、増強・分類、

5月27日(木) ロータリー情報、健康管理

6月 2日(水) 予備日

横井会員 「東京スカイツリー」 5.16撮影日現在368m
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第２２８７回例会記録 ～２０１０年５月１８日

プログラム 地区協議会報告①

ロータリーソング 奉仕の理想／ソングリーダー 夕田宜功会員

５月度入会月祝い

山田忠宏会員（1978/5/9）、尾形知文会員（1983/5/1）、簗瀬博司会員（1987/5/11）、

永岡守幸会員（2000/5/9）、末松孝一会員（2000/5/30）、江本庸時会員（2009/5/12）

代表挨拶（簗瀬博司）

何年になるか忘れるくらい永くロータリーにおりますが元気なうちは出てこ

ようと思います。先日はホールインワンパーティに沢山御出席頂きありがと

うございました。

会長挨拶（小坪幸一）

今日の話は先週の続きです。60年前に手塚 治虫さんが書いた鉄腕アトムです。製作者は天馬博士で

す。人間とほぼ同等の感情と様々な能力を持つ優秀なロボットであったが、人間のように成長しない事に気

づいた天馬博士はトビオをサーカスに売ってしまう。サーカスにおいて団長に「アトム」と名付けられる。や

がて感情を持つロボットに対し、人間と同じ様に暮らす権利が与えられるようになると、アトムの可能性に着

目していたお茶の水博士に引き取られた。そして情操教育としてロボットの家族と家を与えられ、人間の小

学校に通わされるようになる。学校での生活は、同級生達と紆余曲折しながらも仲良くやっている。性格は

真面目で正義感が強いが、時にロボットである自分に苦悩や葛藤することも多い。60年前には、こんなロボ

ットができると想像した、漫画家、医学博士の手塚治虫さんは、素晴らしい人だと思います。1950年より漫

画雑誌に登場、『鉄腕アトム』『ジャングル大帝』『リボンの騎士』といったヒット作を次々と手がけた。漫画の

神様の異名を持つ。彼が暮らしたトキワ荘において直接親交があった漫画家だけでも藤子不二雄・石ノ森

章太郎・赤塚不二夫など後にマンガ界の中核を担う人物が多数あり、多くの人材を育てる。

上海の万博には、バイオリンを弾くロボットがでています。

ミクロの世界の話をすると、以前話しましたが、ヒトのＤＮＡの遺伝情報は4種類の塩基が対になった塩基

対の配列でかかれており、全て合せると30億塩基対あるそうです。一つ一つ数えた場合、一つに1秒かかっ

たとした場合30億秒かかります。1日が86400秒で割った場合約34722日、約95年の月日がかかります。

マクロの世界を考えると、月が地球の周りを廻り、太陽系があり銀河系があり、果てしなく続いてる。ミク

ロの世界では、原子の周りを、電子が回っている様子は月が地球の周りを回ってる様に似ています。かけ

がえのない地球上では、今、今日、民族紛争が起こっている、原爆も投下されました。韓国近辺の海では

軍艦が爆破された？等、色んな事が起こっています。

今我々ロータリアンに課せられた事は、戦争のない、平和な世の中を作る事だと思います。ロータリーの

綱領の第４では、「奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の

理解と親善と平和を推進すること。」ロータリーで世界と平和に手をつなぎましょう。

委員会報告

インターアクト（永岡守幸）

・インターアクトの例会が行橋高校で明日水曜日4時15分からあります。

新しい生徒さんが沢山入っていますのでご都合のつく方は是非御参加ください。

会報広報（福島小太郎）

・週報間違い訂正です。25日例会は夜間例会ですお昼に来ないようお願いいたします。

・ロータリーの友5月号ガバナーのページに波多野ガバナーの記事が掲載されています。

またRI指定記事にロータリーの災害救援・復興の特集記事があります。是非ご一読下さい。



次年度幹事（宮西正晴）

・週報に次年度合同委員会のスケジュールを載せています。

27日木曜日から1日火曜日まで事務局で19時から開催されます。

次年度活動方針の締め切りは５月２５日（火）です、お忘れないようお願いします。

出席報告（土居通広）

・会員数 45、欠席 17、出席 28、メークアップ 4、出席率 71.11％、今年度累計 81.15％

71.11% 80%に到達しておりませんのでよろしくお願いいたします。

飛蚊症がひどくなりました。電柱のカラス駆除を続けており、ちょうど電柱の上辺りに飛蚊が見えます。

何も悪いことはしてないのでカラスの恨みかと、、、鶴の恩返しならぬカラスの敵討ちという気がします。

皆様はくれぐれも愛鳥週間には駆除をしないよう気をつけましょう。

コンサートのお知らせ（前田利昭）

・週報に青いポスターを入れております8月29日、永井龍雲里帰りライブのお知らせです。

行橋ＲＣにも後援頂きありがとうございます。堀内孝雄、ふきのとうの細坪さん、雅夢の三浦さん、

行橋RCﾁｬｰﾀｰﾒﾝﾊﾞｰの豊島医院の娘さんの豊島たづみさん、モー娘の中澤裕子さんが参加されます。

チケットもできておりますのでよろしくお願いいたします。

幹事報告（川中作文）

・RI日本事務局より2013-14年度ﾛｰﾀﾘｰ財団国際親善奨学金制度廃止に伴う税制優遇措置廃止の連絡

・ガバナーより地区大会登録のお礼状

・地区米山奨学委員会より寄付金納入明細票

・(財)ロータリー米山記念奨学会よりハイライトよねやま123号

・豊前ロータリークラブより創立50周年式典出席のお礼状

・ロータリーの友委員会より「一般社団法人ロータリーの友事務所」設立の報告

・行橋市明るく美しい町づくり運動推進協議会より秋花壇用花苗の申込書

・行橋市体育協会財務委員会よりH22年度委員会開催の案内 6/4(金)18:00～ 金龍

・「小さな親切」運動行橋支部より会報第387号

・口と足で描く芸術家協会より絵葉書セット

・例会変更 田川ＲＣ 6/ 9(水) → 19:00～「夜間例会」源じいの森にて

豊前西ＲＣ 6/25(金) → 18:30～「年度末懇親会」蔓松亭にて

・理事会報告 大鶴会員4月末日にて退会

恵庭RC訪問の際のお土産の件

・今年度活動報告提出のお願い

本日のプログラム／地区協議会報告①

【次年度会長 若山直樹】

地区協議会の報告を今週と次週の夜間例会で行います。

5月8日土曜日にアクロス福岡で午後から6時過ぎまでまる半日、濃密で圧倒されるような

協議が行われました。本会議が約2時間、その後部門会議、最後にまとめの本会議が行われ

ました。

次年度ＲＩ会長の方針、「地域を育み大陸をつなぐ」という壮大なテーマを各クラブでどう展開してゆくの

かと色々な話が出ております。ＲＩとしては地域を活性化してほしいということで、各クラブの実勢を重んじて

活力のあるクラブに育てて欲しいと言うことです。

2700地区の次年度方針は「我も人も」です。原田ガバナーエレクトから各クラブに特別な事をして欲しい

ということではなくＲＩ会長の方針通りそれぞれのクラブが活力をもって活動して2700地区を盛り上げて頂き



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル

URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ

e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル（行橋市宮市町9-18 ）tel．0930-23-1800

たいとお話がありました。

過去にないほど人数も多く活気のある良い協議会でした。次年度に向けて協議会の成果を活かしながら

活動を進めて参りたいと思います。

【次年度幹事 宮西正晴】 会長幹事会報告

事前アンケートに基づいて討議が行われました。

問題点として会員の減少によるクラブ運営困難、会員の高齢化、活力の低下などがあがりました。若い

方は仕事が忙しく出席率が低い傾向があり、また年齢が上がると高齢化による出席率の低下もあります。

豊前西ＲＣの問題点として会員の高齢化と減少により次々年度のガバナー補佐の選出とＩＭの開催が困

難であり、今後第1グループ内の会長幹事会で討議して解決して行きたいという話がでました。

久留米中央ＲＣでは第一線で働く若い会員が多く出席が限られ例会の盛上りに欠けるため事前の呼び

掛けの徹底と優先順位の確立により出席の向上を図ると言う対応策が話されました。

出席率の低下や会員の減少は各クラブに共通の問題です。2700地区全体で前年より会員が110名減っ

ており、今年度予算3,150万円で前年度から比べると赤字になっているということです。

ニコニコ発表（道脇孝一）

・地区協議会に参加した方々ご苦労様でした。次年度は宜しくお願いします。 （小坪会長）

・宮西次年度幹事、地区協議会の報告有難うございました。次年度よろしくお願い致します。（若山副会長）

・地区協議会お疲れさまでした。次年度はよろしくお願いします。 （川中幹事）

・5月15日の読売新聞に私の原稿が載りました。原稿の内容は「京都医師会」の活動内容に

ついてでした。「京都医師会は地域の医療と会合に大いに貢献をしています。」という事です。

※入会祝いを有難うございました！ 中ニコニコ（尾形会員）

・先週の5クラブコンペでは団体優勝致しました。そのお陰もあり、翌日の別のコンペでも

個人優勝しました。親和会の皆様ありがとうございました。 （土居会員）

・若山次期会長、来期は頑張って下さい。楽しみにしとます。 （前田会員）

・入会祝いありがとうございました。 （簗瀬会員）

・入会祝いありがとうございました。出席率向上のため努力します。 （山田会員）

本日計 15,000円 累計 613,000円 ありがとうござました。

本日のランチ

次 回 例 会

行橋高校合同「沓尾松山公園清掃」

日時 5/29(土)9:30～15:00

「隅田川とスカイツリー」


